

DES SPECIALISATIONS EN MBA POUR SE FORMER AUX METIERS HOTELIERS DE DEMAIN

Au programme de **5e année du MBA en International Hotel Management** qui mène au titre de Directeur d'Hôtellerie Internationale, **10 spécialisations** sont proposées aux étudiants qui souhaitent renforcer leur expertise.

Dispensée en exclusivité sur un campus, chaque spécialisation en MBA a été réfléchié selon des critères structurels et / ou environnementaux.

Sous réserve d'un projet professionnel argumenté et d'un dossier de candidature accepté par le campus d'origine de l'étudiant et par le campus qui propose la spécialisation, les étudiants du MBA en International Hotel Management **ont la possibilité d'effectuer leur 5e et dernière année sur un autre campus Vatel**

SPECIALIZATIONS IN MBA TO TRAIN FOR THE HOTEL TRADES OF TOMORROW

In the 5th year of the MBA in International Hotel Management, which leads to the title of International Hotel Manager, **10 specializations** are offered to students who wish to strengthen their expertise.

Delivered exclusively on campus, each MBA specialization has been thought out according to structural and/or environmental criteria.

Subject to a well-argued professional project and an application file accepted by the student's home campus and by the campus offering the specialization, MBA in International Hotel Management students **have the opportunity to complete their 5th and final year on another Vatel campus.**

